
今年も残すところ、あとひと月となりました。２学期は、豊栄祭や職業人講話など、どの生徒も大変

意欲的に取り組み、充実しました。現在は３月に予定されている「三年生を送る会」に向けて頑張って

います。行事の取り組みを通して、さらなる成長を期待しています。 

 

 

 

 

 

 

≪後期委員長 所信表明≫ 
2 年生が中心となる各委員会の委員長選挙が、１０月１４日に投開票され、決定致しました。どの

委員長も張り切っております。それぞれの所信表明を聴きましたので、ご一読ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     

 

 

※１２月１９日（月）の授業参観及び保護者会について、変更等あれば、後日詳細をご連絡致します。 

1２月の予定表 完全下校 16：３０ 

月 火 水 木 金 土 日 
 

 

  １ 

木１～５ 

短縮日課 

２ 

金１２４５６ 

短縮日課 

教育 

３ 

 

４ 

５ 

 月１～５ 

放課後諸活動無 

 

６ 

火１～５ 

 

 

７ 

水１～６ 

 

８ 

木１～６ 

１年生校外学習 

（柏市内） 

 

９ 

金１～６ 

３年生５校時

迄) 

１０ 

 

１１ 

１２ 

月 1～5 

放課後諸活動なし 

 

1３ 

火 1～6 

1４ 

水２３４５６ 

 

１５ 

木１～６ 

３年生４校時迄 

 

１６ 

金１～５ 

委員会 

１７ １８ 

１９ 

月 1～5  

★授業参観（５校時） 

★２学期末保護者会 

放課後諸活動なし 

２０ 

木１～６ 

３年生４校時迄 

 

 

２１ 

水１～６ 

３年生４校時迄 

★給食最終日 

 

２２ 

木６金６ 

大掃除 

２３ 

★終業式★ 

２４ 

 

２５ 

２６ 

冬季休業 

（～１/９） 

★始業式は１/１０ 

２７ 

 

２８ 

 

２９ ３０ ３１ １/１ 

元日 

新・学年委員長 大山 悠太(２－５)   

 このたび学年委員長になりました、大山悠太です。学年委員長として皆さんにお願いがあり

ます。学級委員の指示を聴いて、それを周りにひろげることです。ご協力をお願いします。そ

して、何かあったら、なんでも相談してください。 

新・給食委員長 坂本 ひなの(２－５)     

 このたび給食委員長になりました、坂本ひなのです。これからの給食委員会を、より活発に

運営して、良い給食の時間にできるようにします。そして、さまざまなことにも挑戦していき

たいです。ご協力、よろしくお願いします。 

新・保険委員長 佐々生 陽音(２－５)  

 僕が委員長になったからには、病気に左右されず真っ直ぐ目標まで突き進んでいけるような

環境づくりを目指していきます。そのために、改善点をみつける所から始め、一年間で課題を

を、全てクリアできるよう努めます。 

新・学習委員長 松田 知也(２－４)  

 学習委員長になりました、松田知也です。僕はみんなが充実した学校生活を送れるよう、委

員会のメンバーと協力して精一杯頑張ります。そのためには、皆さんの協力が不可欠です。力

不足な面もあると思いますが、声掛けなどのご協力、よろしくお願いします。 

新・図書委員長 樋口 美音(２－４)  

 新図書委員長になった。樋口です。私は学校中が本に親しんでもらえる環境づくりに力を入

れようと考えています。生徒はもちろん、先生方にも本に親しんでもらえるよう、精一杯頑張

りたいです。みなさん、期待していてください。 

新・生活委員長 澤栗 薫(２－４)  

 このたび生活委員長になりました、澤栗薫です。生活委員では、あいさつや時間のけじめな

どを教化していきたいと思っています。よりよい学校生活が送れるよう、生活委員全体で意見

を出し合って頑張っていきたいです。よろしくお願いします。 
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新・放送委員長 島田 弥生(２－３)   

 私はみなさんに、良い放送をお届けできるように全力で活動していきます。日頃から時間への

意識を高め、責任をもって務めていきたいと思います。皆さんが聴きやすくなるよう、改善でき

る所はしていきたいので、しっかり放送を聴いてみてください。よろしくお願いします。。 

新・環境委員長 伊藤 百花(２－１)     

 自分が委員長になったからには、誰もが過ごしやすい学校をつくっていけるように頑張りま

す。そのために、月に一度の清掃キャンペーンや、環境委員や清掃リーダーを中心に呼びかけを

徹底していけるよう活動していきます。ご協力、よろしくお願いします。 

新・歌声委員長 井上 蒼心(２－１)  

 自分が委員長になったからには、合唱を通じて仲間と協力し合う楽しさや、同じ気持ちを共有

して一つのものをつくり上げていく感動を得られるように頑張ります。豊栄祭についても、呼び

かけや挨拶活動に力を入れ、素晴らしいものにするために、ご協力をお願いします。 

 

 

 


